
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

９月 1(土) 2(日) 8(土) 9(日) 15(土) 16(日) 17(月) 22(土) 23(日) 24(月) 29(土) 30(日)

7-9 - - ABC - - - - ABCD - - ABCDE -

8-9 - - - - - - - - - - - -

9-11 123 123 1234 25 1234 3 5 235 23 35 1234 123

11-13 235 1235 2345 234 235 235 45 125 1234 45 1235 1235

13-15 1235 235 1245 145 1235 345 1234 1234 1234 245 1235 1234

15-17 13 23 1245 145 123 345 1234 123 1234 1235 1235 1234

19-21 AB - AB - AB - - AB - - AB -

コート情報

＜高校練習会＞　ありません 

＜水曜ナイター＞　廃止となりました 
土曜ナイターやってます　

＜スクール＞　第二期を実施中です。第二期は6月～8月です。

（５）松木広報部長 
新入会員の紹介を掲載します。 

（６）谷古宇会計部長 
会計推移は特に問題ありません。 
・7月の収入として、7月入会員1名（7月8日入会）の会費
（11,500円）を計上。（7月入会者：9名、内Jr1名） 
・7月の支出として、途中入会員8名分の保険料5,600円を
計上。（7月8日入会者1名分は、8月に計上予定。またク
ラブ変動費8名分2,000円を計上。Jrは変動費無し） 

（７）永倉コート取り部長 
クラブ間の構成人数に差が生じている為、2019年度はコー
ト取りの人数を、2名削減して運用したいと考えています。 
2018年度：管理担当5名＋15名　合計20名 
2019年度：管理担当4名＋14名　合計18名 
コート取り人員、さくらとひまわりは1名減 

（８）事務局 
土曜ナイターのコート面数を３面⇒２面に変更するのは9月
からとなります。 

（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
７月２１日(土)恩多コートで、ひまわりクラブイベントを実
施しました。15:00～19:00で行い、参加人数は14名でし
た。 

＜さくら・阿部会長＞ 
8月26日（日）さくらクラブ内メンバーによる大会を実施
します。サンピア越生で16名参加予定です。 
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（１）川路会長 
①市民テ４５周年記念誌発行準備状況 
12月の忘年会で発行する予定です。 
②災害義捐金のこと 
7月に発生した、関西・中国地方の豪雨水害の被災者に対 
し、市民テとして支援（¥100,000…200人×500円）をし
たいと思いますので、後ほど議論させてください。 
（支出はコート整備積立金より） 
③久米川コート整備の件 
9月1週目に久米川4番コートの整備をします。 
また、11月から凍結防止の塩カリ散布を開始します。引き
続き皆様のご協力をお願いいたします。 
毎週金曜日の整備作業はご協力のおかげで順調です。 

（２）小武海副会長 
特にありません。 

（３）小桧山副会長 
①会員増のための施策について箇条書きにした案を作成し
ましたので話し合いをお願いします。 
②テニス連盟主催のジュニア育成イベントは酷暑の関係で
延期となりました。以下の日程で行います。 
12月2日（日）：　試合 
12月9日（日）：　講習会 

（４）小林技術部長 
8月26日（日）で第2期スクールを終了します。 
第3期は11月4日から始まります。 

※土曜ナイターやってます。4月～11月、毎週土曜日の19時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。



＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
9月22日 9:00～13:00、柳泉園コート練習会。 
その後14:00～17:00でBBQを予定しています。 
＜ふじ・藤江会長＞ 
8月18、19日サンピア越生で合宿を開催します。参加予定人
数は15人です。 
（10）全体討議事項 
・クラブ再編成の検討について 
事務局作成の「再編のための資料」をもとに話し合いました。
クラブ再編実施時期は、目標として２０１９年１月の総会に提
案する資料を作成し、この総会で決定する。 
提案内容については、12月までに精査することにしました。 

（前頁より運営委員会報告続き）
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・会員増のための方策について 
小桧山副会長より会員増に向けた4提案について説明があり、　 
その後話し合いを行いました。会則変更が必要になる提案もあ
る為、引き続き丁寧に議論を進めていくこととなりました。 

＜９月の運営委員会＞ 
９月２日(日) 9時30分～11時30分 スポーツセンタークラブ室 
運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください。

クラブ紹介② - チームひまわり/さくらクラブ

7月からの新会員を紹介します

「さくらクラブ」　会長　阿部　修 
さくらクラブは2018年度秋津町（22名）廻田町（5名）久米

川町（12名）の三町の構成でスタートしました。総勢39名で
男性23名、女性16名で、男女比率は男6：女4でした。7月から
男性４名女性１名の新会員が加わりパワーアップしています。
嬉しい限りです。 
しかしクラブの人員構成は60歳以上が60％近くを占めており、

皆さん元気なんですが会員減が続いてます。 
さくらクラブの特徴は、朝元気の良い会員が多く、久米川コー

トに9時頃行くと着10名様の中に「さくらクラブ」の会員が半
数以上います。家にいられない事情があるのか？目覚めが早い
のか？晴れていれば、条件反射的に足がコートに向かってしまっ
ているようです。こんなにテニスに一途で楽しいメンバーの揃
うさくらクラブにいつか大輪の花が咲く事を祈念してのクラブ
紹介でした。ＯＨ～神よ！！！（さくら阿部会長筆）

「チームひまわり」　会長　大川　濃 
市民テニス内の美住町・多摩湖町・本町・萩山町がチームひ
まわりのメンバーで、上は８０代という大先輩を要する、幅広
い年齢層のクラブです。7月からは２名の新会員を迎えました。
団体戦の太田杯・柳杯に参加し、久米川コート・恩多コートで
テニスを楽しむクラブです。 
クラブ練習会・イベントも企画しています。7月21日には恩
多コートで「夏イベント」を開きました。当日は猛暑だったの
で、試合と試合の合間は日陰で休憩しつつ、ひまわりの女性陣
が用意してくれた「素麺、おにぎり、飲み物、シフォンケーキ、
スイカ」などなどを試合の合間に歓談しながら、美味しくいた
だきました♪そして、紅白対抗戦やボレーボレー大会なども開
催され、景品がかかった「負けられない闘い」が恩多コートで
熱く展開され、一喜一憂の大盛り上がりでした。熱中症も心配
されましたが、それでも１４名も参加があり、とても楽しく盛
り上がったチームひまわりの夏イベントでした。 
 （ひまわり大竹副会長筆） 

冷たくて美味しそうですね～薬味は
しそとネギとミョウガでしょうか。　 
　ー素麺や喉に流れる白い糸ー

ふじクラブ 
　石坂隆さん 
　　諏訪町１丁目在住　スクール（初級） 
　恩田憂子さん 
　　青葉町３丁目在住　スクール（初心者） 
チームひまわり 
　加藤則行さん 
　　本町１丁目在住 
　韓泳さん 
　　美住町１丁目在住　スクール（初心者） 
さくらクラブ 
　近江信一郎さん　 
　　秋津町５丁目在住　スクール（初級） 
　近江健琉さん（高1)　スクール（初級） 
　近江龍斗さん（中1)　スクール（ジュニア） 
　高田俊美さん 
　　秋津町１丁目在住　スクール（初級） 
　東條麗子さん 
　　秋津町１丁目在住　スクール（初心者） 


